6 Piéces
2700 m2
Réf. 82561803
20000 €

St-Tropez

Maison a louer (83990)
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Nous sommes ravis de vous présenter notre magnifique villa située
dans le charmant village de Sainte Maxime, offrant une vue imprenable
sur la mer et le vilage de Saint Tropez. Avec ses 255m2, cette
spacieuse villa est I'endroit idéal pour vos vacances en famille ou entre
amis. La villa dispose de six chambres, chacune avec sa propre salle
de bain privée. Une des chambres se trouve dans une annexe de la
maison, offrant ainsi une intimité supplémentaire. Les chambres sont
décorées avec golt et offrent tout le confort nécessaire pour passer

des nuits paisibles et confortables. La villa est ...

We are delighted to present our stunning villa located in the charming village of
Saint-Maxime, offering breathtaking views of the sea and the village of saint-Tropez.
With its 255m2, this spacious villa is the perfect place for your family or friends'
vacation.The villa features six bedrooms, each with its own private bathroom. One ;h »
of the bedrooms is located in an annex of the house, offering additional privacy.
The bedrooms are tastefully decorated and provide all the necessary comfort for
peaceful and comfortable nights. The villa is also equipped with a private pool and a

barbecue area to ...
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